

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

FOOTBALL

L'international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang figure dans l'équipe-type de Premier League de cette saison. Une nomination méritée pour le principal artisan de la renaissance d'Arsenal, club qui devrait d'ailleurs renouveler son contrat.

Page 11

NOYADE

Maurice Loundou a péri dans la Bouenguidi à Koula-Moutou, après avoir sauvé ses petits-enfants de la noyade. Les recherches pour retrouver son corps sont restées vaines jusqu'à hier. La gendarmerie a ouvert une enquête pour élucider ce drame.

Page 9

UN ACCORD ET DES ENGAGEMENTS

DÉCLENCHÉE le 15 juin dernier par le Synapef, la grève générale illimitée au ministère des Eaux et forêts, entachée de violences policières sur les manifestants, a été suspendue à l'issue de la signature d'un protocole d'accord entre l'autorité de tutelle et les deux syndicats-maison. Un consensus fait d'engagements mutuels à respecter par toutes les parties.

Page 2&3



POUR MOI QUOI...

Que ceux qui ne croient pas au changement climatique réfléchissent sur les inondations qui s'abattent sur le Sahel.

Quand on regarde les images des télévisions sur les catastrophes naturelles vécues par les pays africains du Sahel où la pluie se faisait désirer pendant une ou deux décennies, on est tétanisé. Des pays obligés de s'attacher les services des marabouts et autres nganga pour faire tomber quelques rosées, les voilà les pieds dans l'eau avec des pertes en matériels et vies humaines. Qui aurait parié un centime un jour des inondations aux portes du désert? C'est dire que le monde n'a pas fini de nous surprendre...

Est-ce à craindre une désertification chez nous, nous qui nous plaignons de trop-plein d'eau? Tout est désormais possible. D'ailleurs, à cette date du mois de septembre, nos paysans attendent toujours les premières pluies qui vont aider les semences à pousser. Mais en vain. Curieusement, personne ne s'en émeut. On a tort. Et pourtant, cette situation devrait nous interpeller. Nous faire prendre conscience du rythme effréné de l'exploitation sauvage de nos forêts depuis ces dix dernières années. Ne serait-elle pas par hasard à l'origine des perturbations climatiques chez nous? Sachez que cela n'arrive pas qu'aux autres. Une sécheresse n'est pas exclue sous l'équateur...

En tout cas, que les malheurs de nos frères sahéliens nous inspirent et nous amènent à la responsabilisation. Car, après, ce sera trop tard quoi...

...**MAKAYA**



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit